



Connexions : l'art saisit le numérique, une exposition à l'IAE de Poitiers

publié le 05/11/2015

Du 3 novembre 2015 au 8 janvier 2016, IAE de Poitiers 20 rue Guillaume VII le Troubadour

Descriptif :

Du 3 novembre 2015 au 8 janvier 2016, IAE de Poitiers 20 rue Guillaume VII le Troubadour

Sommaire :

- Une exposition interactive
- Lumière sur l'art numérique

Connexions : l'art saisit le numérique

Du 3 novembre 2015 au 8 janvier 2016

IAE de Poitiers

20 rue Guillaume VII le Troubadour

● Une exposition interactive

La thématique choisie autour de l'art numérique offre un échange entre innovation, création et technologie.

L'exposition « Connexions : l'art saisit le numérique » présentera des œuvres aussi variées que complémentaires en matière de supports et techniques de création. Des artistes d'horizons différents prendront part à cette exposition avec entre autres, Dominic Idier (Materia Numerica) dont les créations évoluent autour de l'art génératif ou encore Benjamin Guimond (Push).

Des étudiants de l'EESI proposeront également des œuvres vidéo, interactives et sonores.

● Lumière sur l'art numérique

Ancré dans son temps, l'art numérique questionne les rapports entre art, culture et technologies depuis les années 1960. En constante évolution, la création numérique permet l'émergence de plusieurs catégories artistiques, visibles pendant l'exposition : la réalité augmentée, l'art audiovisuel ou encore l'art interactif.



► [Présentation de l'exposition](#)